



古佐田丘中学校 橋本高等学校

マンスリータイムズ



平成29年度 6月号 No182

全国大会・近畿大会に出場

全国大会（インターハイ）・近畿大会の予選となる県高校総体が、5月下旬から6月中旬にかけて県内各地で開催されました。各運動クラブが日ごろの成果を発揮し、精一杯頑張りました。また、文化クラブも健闘し、放送部・数学情報部が全国大会出場を決めています。

○全国大会出場クラブ

男子ソフトテニス部 放送部 数学情報部

○近畿大会出場クラブ

男女ソフトテニス部 剣道部 陸上競技部 登山部
男子バレーボール部 水泳部 将棋部



邦楽部・吹奏楽部コンサート

邦楽部は5月28日（日）、橋本市民会館で「第5回定期演奏会～箏思箏愛～」を行いました。当日は、8月の県大会を意識した曲目の他、初の試みとして中学高校生28名による合同演奏を披露しました。また、初々しい中学生や卒業生、プロの女性尺八奏者辻本好美さんも加わり、地域の方々からの熱いご声援をいただきました。

吹奏楽部は6月4日（日）、橋本市産業文化会館で17回目となる定期演奏会「純JUNEコンサート2017」を開催しました。第一部は夏に迫る県大会を意識した曲目、そして、第二部は「HHBパレット」と題して、色にまつわる曲を演奏するなど様々なパフォーマンスで来場者を飽きさせない楽しいものでした。

両クラブとも非常に熱心に練習に取り組んでおり、今後の目標とする大会で力を出し切ってくれることを期待しています。



橋古祭（文化の部）開催

6月22日（木）・23日（金）、橋古祭（文化の部）が行われました。生徒会と橋古祭実行委員会が中心となり、校訓の「自治と自由」にふさわしく、生徒が企画・運営する伝統的な文化祭となりました。文化クラブの日頃の活動の成果の展示や発表・パフォーマンス、そして、全クラスが行った舞台発表は年々レベルの高いものになってきています。PTAの皆様もご参加いただき、ありがとうございました。

また、今年も昨年度に引き続き、舞台発表のクラス中で優秀チームを生徒の投票で決定し、閉会式前に「再演」を行いました。優秀チームに選ばれた3B（高校）J3AB（中学）は、全校生徒の前で見事な演技を披露してくれました。



校内バレーボール大会



付けを施したユニフォームで大会を盛り上げました。

6月8日（木）、第54回目となる恒例の校内バレーボール大会が行われました。「橋高体操」で体をほぐした後、クラスマッチの熱戦が繰り広げられました。クラスが一つにまとまった応援合戦や、体操服に独自の個性的な飾り

（高校男子）優勝 3B② 準優勝 3A③
（高校女子）優勝 3C① 準優勝 3D①
（中学校）優勝 3B①
準優勝 1A③



【7月行事予定】

- 3日（月）期末考査（中学校：～5日 高校：～6日）
- 14日（金）性教育講習会（高2）
- 19日（水）三者懇談会 校内進学説明会 夏期補習開始
- 20日（木）三者懇談会 校内進学説明会 単車通学生講習会
- 21日（金）1学期終業式 三者懇談会 校内進学説明会
- 31日（月）和歌山県高等学校生徒会連絡協議会夏期ゼミナール